

München City

## **Wirtschaft wirbt für zweite Stammstrecke**

München - Die Chefs von Industrie- und Handelskammer sowie Handwerkskammer, Erich Greipl und Heinrich Traublinger, haben an Freistaat und Stadt appelliert, den 'zeitnahen Bau der zweiten S-Bahn-Stammstrecke nicht scheitern zu lassen'. Sie forderten die politisch Verantwortlichen auf, 'ohne gegenseitige Schuldzuweisungen endlich an einem Strang zu ziehen, um den drohenden Verkehrskollaps im Münchner S-Bahn-System zu verhindern'. Schon heute werde das System mit einer Auslastung über die Kapazitätsgrenzen hinaus betrieben, so die beiden Wirtschaftsvertreter. mvö

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Donnerstag, den 08. Dezember 2011, Seite 41